
 

 

６年度がスタートして２か月が過ぎようとしています。 

八雲の子どもたちは、毎日かっこいい姿を見せようと張り切ってい

ます。始業式に伝えたことを自分なりに考えて取り組んでくれている

ようです。その一つが挨拶で、毎朝、元気よく「おはようございます！」

と言える子が増えてきました。「校長先生おはようございます！」と

名前を呼んで挨拶できる子も増え、気持ちのよいスタートが切れてい

ます。「毎日楽しくて明日も行きたくなる学校」目指してこれからも

頑張りたいと思いますので、地域の皆様、保護者の皆様、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

５月１７日（金）に今年度初の授業公開と PTA総会、学級懇談会を開催しましたが、多くの保護者の皆

様にご参観いただき、子どもたちはちょっぴり緊張しながらも、張

り切って学習する姿を見ていただけたと思います。子どもたち以上

に教職員も緊張＆張り切っていたようです。 

その後の PTA総会でも、多くの保護者の皆様にご参加をいただ

きました。会に先立ち、昨年からの子どもたちの活躍の様子をパワ

ーポイントで流したところ、とても素敵な姿が見られました。校長

の話では、八雲っ子につけたい力や、自分の子育て経験から学んだ

こと等お話ししました。皆様の聴き方がとても素晴らしかったので、

つい長くなってしまいましたが（反省です）最後までお聴きいただきありがとうございました。話の内容は

大まかに以下の通りです。 

〇かっこいい姿－自分で判断し、当たり前を当たり前にできるかっこよさ 

〇自分から－人に言われてするのではなく、自分からすることで力がつく効果 

〇チーム八雲－一人でできないこともチームならできることがある。学級力、学校力をつけることの意味 

〇学校で緊張感の中、必死に頑張っている子ども。家では話を聞いてやる、褒めてやる、ギュッとして守

られている、愛されている気持ちをもたせる。決して感情で怒らない、疑わない。 

〇我が子に決して期待してはいけない。子どもは自分の人生がある。選択は子どもにさせて親は応援する、

相談に乗るのみ。最終的には「生きているだけで幸せ」と感じる存在が我が子。 

この話は、校長の経験に基づいての話ですので、賛否両論はあろうかと思いますが、少しでも役に立てれ 

ばと思いお話しさせていただきましたことをご理解ください。 

その後、スムーズに慎重審議していただきました。最後に職員紹介をしましたが、とても温かい雰囲気で

気持ちよかったです！教職員一同どうぞ今年度よろしくお願いいたします。 

１・２年生学校探検～２年生に教えてもらったよ！～ 

入学しておよそ２週間あまりが過ぎた４月２４日（水）、１・２年生が学校の職員室やいろいろな教室を

スタンプラリー形式で巡りました。これは１年生の生活科の学習の中で、２年生との交流活動を通して、学

校のことをもっと深く知ろう、いろいろな友達と関わっていこうとする活動です。２年生が１年生を連れて

いくかっこいい姿、１年生のうれしそうな姿を見ていると、なんだか温かい気持ちになりました。やはり、



１年生と一緒にいると２年生もお兄さん、お姉さんに見えるところが不思

議ですね。２年生のおかげで１年生も学校のことがよくわかってきたと思

います。さすが２年生！これからの１年間の大きな成長を感じることがで

きます。この活動を通して、もっともっと学校のことを知り、いろいろな

友達と仲良くなってほしいと願っています。 

見守り隊の方との対面式  

４月２５日（木）全校朝礼で日頃お世話になっている見守り隊の方や、駐在所の方に学校へお越しいただ

き、対面式を行いました。全校が体育館に集まり、校長の話の後で見守り隊の方からお一人お一人自己紹介

や交通ルールについてお話をしていただきました。子どもたちは毎朝

お世話になっている方なので真剣に聞いていました。見守り隊の方も

子どもたちの挨拶の大きさに驚いておられました。「今日のような元気

な挨拶を毎朝しましょう。」と話しました。自分から自分の命を守るこ

とを始業式や入学式で話したことを再確認できました。この見守り隊

の方のほか、地域・保護者のボランティアの皆様にはいつもお世話に

なっております。今年度も、読み聞かせや習字、家庭科など、多くのボ

ランティア活動で支えていただきますようお願いいたします。 

音楽じまん大会開催！ 

５月１日（水）の昼休みに「音楽じまん大会」が音楽室で行われまし

た。歌やリコーダー、ピアノ、鍵盤ハーモニカ、鉄琴など選ばれた１０

組の児童が披露してくれました。会場は入り切れないほどの観客であふ

れ、熱気がムンムンしていましたが、児童は緊張に負けずにみんな堂々

と発表していました。今回は、応募多数のために抽選したということで

すが、今回選ばれなかった人は、次回に再チャレンジしてほしいです。

最後に登場した本校の教員のフルートと ALT のギターが奏でる校歌も

会場が盛り上がりました！  

運動会に向けて 6年生を中心に頑張っています！ 

 ６月４日（火）に予定している「運動会」。今年は、近年の温暖

化に起因する熱中症対策として午前中開催とし、５・６年生のみ

弁当ありで振り返り、片付けを行い、１～４年生は弁当なしで下

校します。少し短い日程になりますが、子どもたちの活躍の場を

できるだけ保障し、思い出に残る運動会になるようにしたいと考

えています。実行委員が企画して、先々週から高学年の準備が始

まっています。今週はなかよし班の顔合わせ、応援合戦の確認、

準備等、６年生にとってはかなりタイトで大変ですが、最高学年

の自覚をもってチャレンジしてくれています。顔合わせでは、各

班ともに５・６年生が並ばせたり、説明したりと頼もしい姿を見

せてくれました。そして今日は、いよいよ第１回の色別集会があ

ります。みんなで頑張って運動会を創り上げてほしいと願ってい

ます。保護者の皆様にはグッズの準備等でお世話になっています。

当日の子どもたちの活躍を楽しみにお出かけください。 


